

2024-05-23

Líderes empresariales exigen a la CFE solución a los apagones en Querétaro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elqueretano.info/trafico/lideres-empresariales-exigen-a-la-cfe-solucion-a-los-apagones-en-queretaro/>

Un grupo de líderes empresariales de diferentes cámaras, hicieron un llamado conjunto a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a las autoridades correspondientes para solucionar la problemática de los apagones que se han registrado en Querétaro.

Los empresarios consideraron que los apagones han representado pérdidas materiales, productivas, en equipamiento y ventas que aún no pueden ser cuantificadas, además de casos de industrias especializadas, como la farmacéutica, ya que se han registrado pérdida de medicamentos que requieren refrigeración industrial.

Entre las cámaras que se sumaron a este llamado, se encuentra el presidente de la Canacintra en Querétaro, Esaú Magallanes; la presidenta de la Coparmex, Beatriz Hernández; el presidente de la CMIC, Oscar Hale, la presidenta de la Cámara de Comercio de Querétaro, Lorena Muñoz y la presidenta del Club de Industriales de Querétaro, Verónica Valverde, entre otros.

En el caso del sector comercio, el estimado es que por cada hora que se pierde la luz se han dejado de generar tickets equivalentes de 120 hasta los mil 300 pesos.

El último comunicado de la Comisión Federal de Electricidad alertó que durante el mes de mayo, al menos 24 comunidades de la delegación de Santa Rosa Jáuregui, de la capital del estado, donde se encuentran varios parques industriales, no tendrán energía eléctrica, debido al "mantenimiento", sin embargo, otras zonas de la ciudad también han experimentado cortes.